

16. Februar 2024

Sport

Mini-Spielfeld wieder zur Nutzung freigegeben

Ab sofort kann das beliebte Mini-Spielfeld "In der Hardt" (am Euregio-Gymnasium) wieder genutzt werden. Im Juli hatte die Anlage aufgrund des beschädigten Kunstrasenbelags gesperrt werden müssen. Neben dem neuen Belag verfügt die Anlage nun auch über vandalismussichere Metalltore.

Neben den neuen Metalltoren und dem erneuerten Kunstrasenbelag wurde das Spielfeld wieder mit Quarzsand verfüllt - aus Umweltgesichtspunkten wurde auf den Einsatz von Gummi-Granulat verzichtet.

"Das Feld ist seit Freitag freigegeben und kann ab sofort wieder genutzt werden", sagt Thomas Boekhorst vom städtischen Fachbereich Schule und Sport. Der Platz sei besonders bei Kindern und Jugendlichen extrem beliebt, so Boekhorst.

